

Deuxième prix du concours Arkéo junior

RIOM-ÈS-MONTAGNES EDUCATION

Publié le 27/05/2017



. Les collégiens ont séduit le jury avec un journal de quatre pages sur le Pays Gentiane et ses environs.

© albisson andr



Organisé par la Fédération patrimoine-environnement, en partenariat avec Arkéo junior et la Fondation du patrimoine, le concours « Meilleur petit journal du patrimoine » a pour but de sensibiliser les élèves du CM1 à la 5^e au patrimoine et à les initier à l'informatique. Les élèves de 6^e du collège Georges-Bataille, encadrés par Sylvie Serre, professeur documentaliste, ont réalisé un petit journal de quatre pages sur le thème « les lieux de passage ».

En évoquant les deux axes routiers qui désenclavaient Riom-ès-Montagnes et ses alentours la « Voie des grands espaces » et la « Transvolcanienne », les balades aux abords du lac Majonenc ou en direction du pas de Peyrol, la traversée du viaduc de Barajol, la rencontre avec l'association du Petit patrimoine de Saint-Amandin, les collégiens ont séduit le jury qui leur a décerné le deuxième prix du concours. Le centre de documentation de l'établissement recevra un abonnement gratuit de 6 mois au magazine Arkéo juniors, à compter de la rentrée prochaine.

RIOM-ÈS-MONTAGNES EDUCATION



LIRE LE JOURNAL



LES + PARTAGÉS

1

Examens À Clermont, des candidats au bac ont planché sur le mauvais sujet pendant 30 minutes

2

Pass Région Quand la Région Auvergne-Rhône-Alpes sucre l'aide au quotidien pour les étudiants auvergnats

3

Examens Les 6^e année de médecine de Clermont-Ferrand ont dû repasser deux épreuves de leur concours

4

Épreuves Bac 2017 : 289 candidats du bac techno vont repasser l'épreuve d'espagnol LV1 en Auvergne

5

Bac Elle a quitté Guéret à 17 ans pour étudier en Angleterre : « J'ai appris l'anglais sur internet »

S'INSCRIRE À LA NEWSLETTER

votre email

OK

HIPPODROME DE VICHY - BELLERIVE



JOUEZ & GAGNEZ des lots de prestige !